



PAN EXIGE AL TRIBUNAL ELECTORAL FEDERAL QUE REVIERTA LA NULIDAD EN LA ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

APRO. - Casi 24 horas después de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Ciudad de México resolviera la nulidad de la elección en la alcaldía Cuauhtémoc, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, emitió un breve mensaje.

"Anular la elección de la alcaldía Cuauhtémoc es un atropello a la democracia y un insulto para millones de personas que votaron por Alessandra Rojo de la Vega", expuso en un post en su cuenta de X.

Cortés Mendoza no se había posicionado desde ayer respecto a lo ocurrido en dicha alcaldía, donde el mencionado tribunal electoral capitalino decidió la nulidad por violencia política en razón de género.

En la elección de dicha alcaldía contendieron por la coalición PRI-PAN-PRD, Alessandra Rojo de la Vega, mientras que por Morena y aliados fue postulada Caty Monreal, cuyo parentesco con el hoy diputado federal Ricardo Monreal y otros miembros de su familia fue reiteradamente mencionado por su adversaria, lo que a la postre fue considerado violencia política.

Dicha resolución fue polémica, en tanto ha trascendido que el presidente del tribunal -y por lo tanto, con un voto que vale el doble-, Armando Ambríz Hernández, es padrino de bautizo de Caty Monreal. La propia Alessandra Rojo informó anoche que

recuriría ante el máximo órgano jurisdiccional electoral federal, con el propósito de revertir el fallo del tribunal capitalino.

Pero fue hasta hoy que Cortés Mendoza se animó a decir:

"La consigna, es la única razón que tuvo el TECDMX para invalidar el triunfo.

Exigimos que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, actúe con independencia, imparcialidad y justicia para revertir esta nulidad que no tiene ni pies ni cabeza", concluyó.



Foto: X / @MarkoCortes